



EN BREF

Le Forum du bilinguisme primé

Bienne Partenaire du Festival du film français d'Helvétie (FFFH) depuis 13 ans, le Forum du bilinguisme se verra remettre le prix du fédéralisme 2024. Cette distinction, octroyée par un jury composé de représentants des milieux politiques, économiques, scientifiques et culturels, salue annuellement celles et ceux qui oeuvrent en faveur de la Suisse fédérale. Elle s'accompagne d'un prix de 10'000 francs, qui sera remis lors de la traditionnelle matinée du festival de film destinée au cinéma suisse, le samedi 14 septembre. *c-ajr*